

La parroquia de **Santa Marta** recauda 7.012 € con la Operación Bocata de Manos Unidas y las colectas de la ‘Campana contra el Hambre’

Mordiscos solidarios a favor de Angola

EÑE/FRANCISCO MARTÍN

Santa Marta de Tormes — La solidaridad volvió a convertirse en protagonista en Santa Marta gracias a los voluntarios de la parroquia y los vecinos que participaron un año más en la tradicional Operación Bocata de Manos Unidas. Una iniciativa que contó con la contribución de los tres colegios, los dos institutos, el centro de Formación Profesional y los centros El Telar, El Cueto, Ave María y Ranquines. Asimismo, el Ayuntamiento donó 300 euros para ayudar en la elaboración de los bocadillos.

En este sentido, se consiguieron vender 1.332 bocadillos que cerca de una treintena de voluntarios estuvieron preparando desde las siete de la mañana para que todo estuviera listo y preparado para iniciar el reparto a media mañana por los centros escolares y empresas. Además de, en la plaza de la Iglesia y en la en la travesía principal del municipio.

Así, se han recaudaron 5.330 euros, a los que hay que sumar las colectas parroquiales de este mes de la ‘Campana contra el Hambre’ que ascienden a 1.682 euros, recaudando un total de 7.012 euros. Dinero que irá destinando al proyecto de Manos Unidas para dar apoyo sanitario y alimentario a mujeres embarazadas, recién nacidos y lactantes en la provincia de Cunene (Angola, África).



El regidor, David Mingo, entrega el donativo de 300 euros.



Eladia, Marisa, Dolores y Rosaura con el bocadillo. FOTOS:EÑE



El auditorio Enrique de Sena, a rebozar en pasadas ediciones. EÑE

Santa Marta reconocerá a 21 mujeres en la gala ‘Con nombre de Mujer’

● El Ayuntamiento ha organizado el acto que se celebrará el próximo 8 de marzo

EÑE

Santa Marta de Tormes— El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes celebrará por octavo año consecutivo la Gala ‘Con nombre de mujer’ que tendrá lugar el próximo 8 de marzo a partir de las 20:00 horas en el Auditorio Enrique de Sena. En el acto se premiará a 21 mujeres santamartinas que, de un modo u otro, han contribuido al desarrollo del municipio.

Un año más, con este acto, el Consistorio conmemora el Día Internacional de la Mujer, poniendo el foco en la influencia

femenina que se refleja en todos los ámbitos de la sociedad, homenajeando además a aquellas mujeres del pueblo que han puesto su granito de arena para que Santa Marta siga avanzando a todos los niveles.

Como recordó la concejala de Igualdad de Oportunidades, Juani Rubio, “es una gala que va camino de cumplir 10 años por lo que ya es una cita obligada para nosotros. Son muchas las mujeres que merecen un homenaje en nuestro municipio y no queremos dejar pasar la oportunidad de que reciban su reconocimiento. Este año las protagonistas son 21 vecinas que bien por su trabajo, su labor social, su vinculación al municipio o su participación en los asuntos municipales, formarán parte siempre de Santa Marta”.

#VisitaSantaMarta

RESPIRARTE

SANTA MARTA

TURISMO DE SANTA MARTA DE TORMES SALAMANCA

AYUNTAMIENTO DE SANTA MARTA DE TORMES

**Arte, naturaleza y ocio,
muy cerca de ti.**